

Covering Letter

10 September, 2023

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "Gender Role Analysis in Achieving Farmer Household Food Security in Jember District" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang analisis pemetaan terkait dengan ketahanan pangan petani jember dan kaitannya dengan pengambilan keputusan rumah tangga serta pembagian tugas terkait dengan pengelolaan pangan pada rumah tangga petani di kabupaten jember. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Teknologi Pangan dan Gizi**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runing Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena: penelitian ini menganalisis terkait dengan ketahanan pangan dan peran gender pada petani di Kabupaten Jember.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: fitrio.psik@unej.ac.id

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Ns. Fitrio Deviantony, S.Kep., M.Kep
Fakultas Keperawatan, Universitas Jember
Mobile Phone: 082232794596
Email: fitrio.psik@unej.ac.id

Lampiran:

* Pilih salah satu kajian keilmuan gizi yang relevan dengan topik manuskrip diajukan